

Damit **ich** meine Rechte behalte.

BetreuungsRechtsReform – aber richtig! **#BRR2021**

Viele Menschen mit geistiger Behinderung werden rechtlich betreut. Das neue Gesetz will, dass eine Betreuung nur dann angeordnet oder verlängert wird, wenn es keine anderen Hilfen für das rechtliche Handeln des Menschen mit Behinderung gibt.

Ein großer Erfolg!

Aber: Es ist nicht dafür gesorgt, dass dies auch in der Praxis umgesetzt und überprüft wird.

Wir fordern von einer BetreuungsRechtsReform:

- Beratungs- und Beschwerdestellen für rechtlich Betreute
- In allen Bundesländern: Hilfe von Betreuungsbehörden rechtliche Betreuungen zu vermeiden
- Rechtliche Betreuungen, die gegen den Willen des betreuten Menschen eingerichtet oder verlängert werden, müssen spätestens nach zwei Jahren gerichtlich überprüft werden

BetreuungsRechtsReform – aber richtig!

www.lebenshilfe.de/BRR2021

